El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.101 - Rojas Bs. As. - Miércoles 16 de Julio de 2025 Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00



LA FRASE DEL DIA

Ten fé en la verdad, que es la que al final prevalece

Anónimo

AGRO

Gran agasajo brindó La Cooporativa

la Cooperativa Agropecuaria de Carabelas a sus asociados

Fue mediante la tradicional cena show que organiza cada año, que en esta oportunidad se llevó a cabo el sábado en el Salón de Eventos del Club Social y Deportivo Carabelas con la presencia de más de 250 personas. Se realizaron sorteos entre todos los presentes.



P. 2 Y 3 | OBRAS PÚBLICAS

P. 5

Avanza la segunda etapa de pavimentación de la Av. Diego Trillo

CULTURA

P. 6

Excelente concierto brindó Juan Marino en el Cultural

POLICIALES

P. 9

Se entregó el último acusado en la golpiza a Guido Ruíz

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

P. 7

Se acerca la fecha para el Martín Fierro de la Danza

FÚTBOL LOCAL

P. 14

El fin de semana arranca el torneo local

POLÍTICA Y AGRO

P. 4

Milei prometió bajar las retenciones al campo de forma "definitiva", pero no puso fecha

1°

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 15 de Julio de 2025

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1230,00	1280,00	% -1,16
DÓLAR Blue	1310,00	1330,00	% -0,75
DÓLAR Mep	1275,00	1275,59	% 1,56
DÓLAR MAYORISTA	1227,54	1277,44	% -1,16
DÓLAR TURISTA	1599,00	1664,00	% -1,16

PRONÓSTICO DEL TIEMPO CIUDAD DE ROJAS HOY Lluvias MÁXIMA 12° MÍNIMA MÍNIMA



La Cooperativa de Carabelas agasajó a sus asociados

Fue mediante la tradicional cena show que organiza cada año, que en esta oportunidad se llevó a cabo el sábado en el Salón de Eventos del Club Social y Deportivo Carabelas con la presencia de más de 250 personas. Se realizaron sorteos entre todos los presentes.

ientras aguardan por la inminente inauguración de la nueva planta de acopio ubicada a la vera de la Ruta 31, una obra de enorme relevancia que está a poco de comenzar a ser operativa, la Cooperativa Agropecuaria Limitada

El Nuevo

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004 Director Propietario:

LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO

Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 -Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR



de Carabelas, a modo de anticipo a lo que será ese día trascendental para la vida institucional, llevó adelante como cada año su tradicional cena show.

La cena show de la Cooperativa Agrícola Limitada de Carabelas tiene como objetivo agasajar a los asociados entregadores de granos que depositan justamente su confianza en la reconocida entidad del mundo del campo.

El evento se concretó en la noche del sábado en el Salón del Club Social y Deportivo Carabelas, donde más de 250 personas se dieron cita para compartir una velada de camaradería, donde se celebró el presente institucional, que cerró el ejercicio con un importante excedente, tal como lo reflejó en este medio hace pocos días el Gerente General Sergio Rodríquez Santorum.

Cabe señalar que, como sucede en cada una de estas reuniones, la Cooperativa de Carabelas también agasaja a sus asociados mediante un mega sorteo, en el cual entregan muy lindos premios, desde televisores, parilleros, celulares, hidrolavadoras, bicicletas, conservadoras, juegos de herramientas, generadores, computadoras, etc.

En sus propias redes sociales las autoridades de la Cooperativa Agrícola de Carabelas celebraron la posibilidad de reencontrarse con sus asociados y compartir una agradable velada, paso previo, como lo mencionamos al principio, de lo que será la puesta en marcha de la gran obra que está concluyendo a metros de la rotonda de Rojas.

LOS GANADORES DE LOS SORTEOS

Repasamos la lista de asociados que fueron ganadores en los sorteos realizados durante la cena show de la Cooperativa de Carabelas: Silvia Franco, Juan Luis Calvet, Roberto Perret, Omar Di Giácomo, Vicente Archiprette, Adrián Belinzoni, Bruno De Gaetani, Alicia Sucesión Carestia, Cristian López, Rosa Ratto,. Alejandro Elcoro, Raquel Puentes de Raspall y otros, Gonzalo Forti, Juan, Laura, Rubén y Marcelo Bongiovanni, Julio Pedemonte, Norma Rossini, Miguel Calvigioni, Santiago Boveri, Pastorino y Farras, Carbone Hnos., Germán Signifredi, Edgardo García, Rubén Codina, Moto Hogar, Eduardo Forti, Ilda Borsarelli, Leonardo Archiprette, Miguel

AGRO







Ratto, Nicolás Larghi, Ariel Chaver, Cristina Cudós, Eduardo Bianco, Oscar Pisacco, Jorge y César Ronco, Héctor Massi, José Uribe,. Las Acacias de Rojas, Raúl Archiprette, Alberto Repetto, Carlos Cacarozzo, Diego Clarck, Eduardo Stagno, Edgardo Bouvier, Carlos Santiago, Darío Villaverde, Agronomía Ascensión, Orlando Belich, Pablo De La Torre, Nelson Raimundo, Raúl Rodríguez, Walter Bovetti, Néstor y Facundo Alvarez, Héctor Pieters, Hugo Rosanigo, Marcelo Rodríguez, Roberto Camacho, Roi Beccacece, Irma Gerolamo, Osvaldo y Miguel Cortada, Daniel Adris, Marta Perret, Roberto Matijacevich, Rubén Brocardo, Diego Matijacevich, Al-

berto Perugini, Mercedes Ferrara, Damián García, Raúl Di Plácido, Oscar Franco, Cristian y Jes Martínez, Carlos Andrenacci, Gustavo Millenovich, Mabel Muscolini, Noemi Palmili, Daniel Anseras, Jorge Alvarez, Darío Burgues, Carlos Ozan, Eduardo Santos, Lagunak SA, José Larghi, Mónica Boveri, Carlos Solari, Antonio Heredia, Luis Arán, Gualberto Rubio, Nicolás Matiocevich, María Nicola, Alejandro Máspoli y Héctor Zoppi.

PASOS PREVIOS A LA INAUGURACIÓN DE LA NUEVA PLANTA

En diálogo con este medio, días pasados, el Gerente General de la Cooperativa Agrícola Limitada de Carabelas, Sergio Rodríguez Santorum, contó que falta muy poco para realizar la inauguración de la nueva planta, ubicada sobre la Ruta Provincial 31.

El funcionario de la Cooperativa comentó sobre la nueva planta que "en este nuevo espacio el socio podrá operar con suma rapidez y en un nuevo lugar, porque estamos hablando de una planta de 31 mil toneladas, con mecanización de 300 toneladas/hora, lo que quiere decir que podemos bajar unos diez camiones por hora.

"Tiene una velocidad de secado de unas 300 toneladas/ hora, con dos secadoras en tándem, con todos los adelantos

técnicos, con una muy buena sala para que realicen reuniones los asociados y los funcionarios de la Cooperativa", explicó. Destacó que "Es una obra

que a la Cooperativa la llena de orgullo, es una inversión muy grande que ronda los 9 millones de dólares, pero fue algo que, como caracteriza a la cooperativa, lo fuimos haciendo con mesura, y cuando vimos que era el momento indicado. Tratamos de no apurar ningún proceso, de hecho el terreno fue adquirido hace un par de años y vimos que este era justamente el año para hacerla, y acá estamos con la obra prácticamente terminada, a días de la inauguración".

POLICIALES



Detuvieron un masculino con un arma blanca

Fue pasada la medianoche del lunes en calle Virrey Ceballos de barrio de Progreso. Fue interceptado por la policía mientras realizaba una recorrida preventiva.

Siendo aproximadamente la hora 1:15 de este martes el personal policial de la Estación de Policia comunal, mientras realizaba recorrida preventiva en Barrio Progreso, divisó a un masculino en calle Virrey Ceballos, el cual se encontraba en un actitud sospechosa en el lugar.

masculino, al ΕI ver al policial personal intenta evadirlos, comenzando a correr, ante este esto el personal policial le da la voz de alto y previo identificarlo y realizarle cacheo sobre sus prendas de manera preventiva, secuestrando entre sus prendas una cuchilla de fabricación casera.

El personal policial procedió a realizar la aprehensión del masculino domiciliado en esta localidad, el cual fue trasladado a la sede de la Estación de Policia comunal.

Tomó Intervención el Juzgado de Paz Letrado Rojas del Departamento Judicial Junín.

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO Tomás Santana **VENTAS - MATRÍCULA 85402**



AV. LAS HERAS 487 ROJAS - BS. AS. Tel. 466362 segurossantana@ hotmail.com

TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS, ADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS. HELGUERA 250 · ROJAS (B) · CEL. 2474 404631



POLÍTICA Y AGRO

Milei prometió bajar las retenciones al campo de forma "definitiva", pero no puso fecha

Así lo hicieron saber los integrantes de la Mesa de Enlace tras reunirse con el Presidente en el predio de La Rural.

I presidente Javier Mi-■ lei se reunió este martes ■con los integrantes de la denominada Mesa de Enlace del campo y si bien les prometió que las retenciones son el próximo impuesto a bajar y de manera definitiva, no dio un plazo concreto.

Acompañado por su hermana Karina, Milei llegó instantes después de las 10 y, tras ser recibido por el titular de la Sociedad Rural, Nicolás Pino, mantuvo una reunión con los dirigentes del campo. Allí estuvieron además el presidente de Confederación Intercooperativa Agropecuaria (Coninagro), Lucas Magnano; Andrea Sarnari, de Federación Agraria Argentina; y Carlos Castagnani, de Confederaciones Rurales Argentinas (CRA).

Durante las casi dos horas que duró el encuentro, el mandatario analizó las problemáticas que enfrenta el sector, y marcó su entusiasmo por las "oportunidades que se van abriendo para la Argentina" a partir de la apertura de merca-



dos internacionales. "Hablamos de varios temas, pero el Presidente hizo mucho hincapié en la apertura de Argentina al mundo y en la responsabilidad que tenemos como productores de encarar este desafío", explicó Pino tras el encuentro.

Sin embargo, el campo no se llevó un anuncio concreto, como se ilusionaba. En ese sentido, Milei ratificó su compromiso de que las retenciones a las exportaciones están "en la mira" y que será el próximo impuesto que buscará reducir.

Según Sarnari, la promesa es que la próxima rebaja de retenciones será "definitiva y no transitoria, como ha sucedido hasta

Cuando le consultaron sobre los plazos, la titular de la FAA señaló: "No dio fechas exactas, sí se llevó el compromiso de que lo va a hacer prontamente, ni bien pueda".

En tanto, Magnano destacó el "gesto" del Presidente de dialogar con la Mesa de Enlace, dado que no estaban "acostumbrados", pero advirtió que eso no implica que deban "dejar de reclamar y plantear todos los problemas'

Además de los tributos a la exportación, la agenda incluyó el análisis de la falta de rentabilidad en las economías regionales, la infraestructura nacional -con especial énfasis en los caminos rurales- y la problemática de la barrera patagónica, que incide en la movilidad de productos agropecuarios hacia y desde el sur del país. Los dirigentes rurales plantearon sus reclamos en materia de logística y competitividad, al señalar que la deficiente infraestructura impacta de forma directa en los costos y las posibilidades de expansión del sector.

Cabe recordar que a fines de junio, el Gobierno oficializó la continuidad de las retenciones reducidas para la cebada y el trigo. Y, por ahora, regresaron a su nivel anterior las alícuotas para soja, maíz, girasol y sorgo. Mientras que las alícuotas volvió a 33% para los granos de soja, pasó a ser de 12% para maíz.

AGRO Y ECONOMÍA

Vuelve hoy Mercados Bonaerenses a nuestra ciudad

El programa Mercados Bonaerenses, que impulsa el Ministerio de Desarrollo Agrario del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires junto con el Municipio de Rojas a través de las áreas de Bromatología y Desarrollo Productivo, retorna hoy a la ciudad.

El programa Mercados Bonarenses vuelve a Rojas en la jornada de hoy, funcionando desde las 10:00 a las 15:00 horas en la intersección de la Avenida Tormey y Avenida 25 de Mayo, en la explanada de la UNNOBA.

Mercados Bonaerenses cuen-

ta con la participación de productores locales y el acompañamiento de las tiendas móviles con productos lácteos, embutidos y pescados.

El programa, entre otros de sus objetivos, viene a ayudar a que los alimentos producidos

desde lo local puedan dar la garantía de inocuidad, así que los productores no solo pueden vender su producto, sino además recibir la habilitación correspondiente conociendo todas las reglas bromatológicas que se requieren para elaborar.





Berkley Argentina Seguros TEL. (02475) 462449 GENERAL PAZ 436 - ROJAS







OBRAS PÚBLICAS





Avanza la segunda etapa de pavimentación de la Av. Diego Trillo

La ejecución de este nuevo tramo, va avanzando desde la Avda. Alessandro hacia la primera cuadra del Barrio Covendiar II; donde el nuevo pavimento, empalmará con el sector que fuera inaugurado hace poco menos de dos años.

n el curso de lo que va de la semana continuó avanzando la tarea en la segunda etapa de la obra de pavimentación de la Avenida Diego Trillo, así lo indicó el área de Obras y Servicios Públicos del Municipio de Rojas.

Es importante mencionar que la obra implica una inversión de 600 millones de pesos de fondos municipales y Esta a cargo de Clyfer, cuyos operarios comenzaron con los trabajos, hacia fines del mes de mayo de este 2025.

La ejecución de este nuevo tramo, va avanzando desde la Avda. Alessandro hacia la primera cuadra del Barrio Covendiar II; donde el nuevo pavimento, empalmará con el sector que fuera inaugurado hace poco menos de dos años.

Por estos días prosigue paso a paso el hormigonado de una obra cuya complejidad en su traza, exige minuciosos controles de los responsables técnicos en cada proceso constructivo.

COLÓN

Conflicto vecina terminó con heridos y una aprehensión

Un violento enfrentamiento entre vecinos se registró en la vecina ciudad de Colón en la tarde del sábado 12 cuando personal policial debió intervenir ante una pelea callejera. El hecho ocurrió alrededor de las 17:30 horas en calle 44 entre 15 y 16, donde los efectivos constataron que un grupo de personas se agredía mutuamente con palos y piedras.

Al descender de los móviles, los uniformados fueron recibidos con hostilidad, por lo que se vieron obligados a efectuar dos disparos disuasorios con una escopeta reglamentaria calibre 12/70 para dispersar la gresca. Se observó a una joven golpear con un palo a otra mujer, motivo por el cual fue inmediatamente aprehendida. La víctima fue trasladada por una ambulancia al hospital local, y ambas fueron diagnosticadas con lesiones leves.

Al cabo de algunas horas la

mujer hospitalizada fue dada de alta. Mientras que la otra femenina aún permanece aprehendida.

El episodio tuvo repercusiones al día siguiente. El domingo 13 una mujer de 31 años denunció en sede policial que durante la misma jornada del sábado, en el mismo lugar del conflicto, su vehículo Renault Clio fue atacado por una mujer y un hombre quienes lo golpearon con objetos contundentes, ocasionando daños en el parabrisas, puertas y techo.

Ambos hechos están siendo investigados por la Fiscalía N°1 de Colón. En el caso de la pelea la Fiscalía trabaja sobre la caratula "Lesiones Leves v Desobediencia", y en cuanto al ataque al auto se labraron actuaciones por "Daño", también bajo la intervención de Fiscalía Descentralizada Nº 1 de nuestra ciudad. (Colón Media).



REPRESENTANTE EN ROJAS

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644 AMOROSO ISMAEL Mat. 46653 AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Ne de inscripción en SSN | Atención al asegurado | Organismo de control | SSN | SUPERINTENDENCIA DE | ORGO-666-9400 | WWW.argenting.gob.ar/son | SSN | SEGUROS DE LA NACIÓN



CULTURA





Excelente concierto brindó Juan Marino en el Cultural

El reconocido guitarrista pergaminense se presentó en la tarde del domingo en el Centro Cultural "Ernesto Sábato" para regalar lo mejor de su repertorio ante un muy buen marco de público. Fue organizado por el Conservatorio Municipal de Música.

a sala principal del Centro Cultural "Ernesto Sábato" se vistió de gala en la tarde del domingo para recibir a uno de los guitarristas más reconocidos de la región, así como es calificado y así como lo supo demostrar durante el espectáculo el músico pergaminense Juan Marino.

Convocado por el Conservatorio Municipal de Música, donde justamente es uno de los profesores desde hace varios años, con el acompaña-



miento de la Secretaría de Desarrollo Humano y la Dirección de Cultura del Municipio de Rojas, el excelente guitarrista Juan Marino se lució con sus más destacadas piezas por más de una hora en el espacio ubicado sobre la Avenida 25 de Mayo.

El concierto de Juan Marino en el Centro Cultural "Ernesto Sábato", que fue con entrada libre y gratuita, contó con un muy buen marco de público, que celebró cada interpretación del artista, que repasó su variado repertorio, atravesando diferentes géneros, mostrando una delicadeza singular al momento de apoyar sus manos en el instrumento.

Para destacar este tipo de iniciativas que el Conservatorio Municipal de Música, a través de su equipo directivo conformado por Verónica Lolo y Delia Martínez, que permanentemente está trabajando no solamente para la formación de los niños y jóvenes de la ciudad, sino también pensando en los mejores espectáculos para que pueda disfrutar toda la comunidad.







CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Se acerca la fecha para el Martín Fierro de la Danza

El evento que lleva adelante a nivel federal la Asociación de Periodistas de Televisión y Radiofonía Argentina, que en nuestra ciudad será organizado por la Academia Everest se desarrollará el próximo 31 de agosto en el Teatro Italia. Últimos detalles a cargo de la profesora Marisol Benítez.

a profesora Marisol Benítez, al frente de la reconocidísima Academia Everest, nos visitó en la mañana de ayer en los estudios de Radio Rojas para comentar acerca de la experiencia vivida en Paraguay hace pocos días cuando participó junto a su grupo de alumnas del Concurso Internacional de la Danza, evento en el cual cosecharon excelentes resultados.

Lo expresado por Marisol Benítez en torno al viaje lo repasaremos en próximas ediciones, mientras tanto consideramos en esta edición saber los avances en la organización del evento del Martín Fierro de la Danza,

encuentro que lleva adelante a nivel país la Asociación de Periodistas de Televisión y Radiofonía Argentina, y que en Rojas contará justamente con la organización de la Academia Everest.

La gran cita de la danza en nuestra ciudad está programada para el próximo 31 de agosto y según dijo la profesora "estamos muy contentos por como vienen las inscripciones, mientras tanto ya han empezado a llegar por redes las notificaciones de los videos que fueron seleccionados para la parte presencial, y por el nivel que hemos visto sabemos que nos encontraremos con un espectáculo de primer nivel".

"Es una apuesta y una res-



ponsabilidad muy grande para nosotros organizar un evento de estas características, en principio con la difícil tarea que hemos tenido de aclarar a quienes se inscriben que no se trata de un torneo, sino que es un casting, donde estarán observando personas muy reconocidas del ambiente".

Marisol Benítez confirmó que el Martín Fierro de la Danza "se hará en el hermoso Teatro Italia, pasamos las fotos a la gente de la organización y quedaron encantados".

"La gente de APTRA vendrá ese mismo día con los jueces, se ajustarán algunos detalles y rápidamente comenzaremos con los castings", señaló, en tanto apuntó que habrá delegaciones de "Mercedes, General Pinto, Bunge, Carlos Casares, Pergamino, Junín, Chacabuco, Venado Tuerto, Rosario, Buenos Aires".

Por último manifestó que "tenemos más de 70 coreografías inscriptas, lo cual da un parámetro de la cantidad de gente que tendremos en el Italia y de todo el movimiento que habrá en la ciudad ese día, donde también vamos a utilizar las instalaciones del Centro Cultural para que los bailarines se puedan ir cambian-

POLICIALES

Tragedia en la Ruta 2: dos personas murieron calcinadas cuando su auto volcó y se incendió

En un gravísimo accidente vial ocurrido en el kilómetro 145 de la Ruta 2, a la altura del partido bonaerense de Lezama, un hombre y una mujer fallecieron cuando su auto, un Fiat Cronos que circulaba en dirección a la Ciudad de Buenos Aires, despistó, impactó contra una alcantarilla y se incendió por completo.

Las víctimas fatales fueron identificadas como Nicolás Perroti y Ana Lucía Matera, ambos de 63 años y domiciliados en la localidad de Villa Madero, partido de La Matanza.

Un detalle: el automóvil siniestrado no tenía colocadas las chapas patentes, lo que dificultó las tareas de identificación inicial.

El hecho se produjo en la tarde del lunes, en circunstancias que todavía son materia de investigación. Según las primeras pericias, el vehículo salió de la calzada, impactó contra una alcantarilla ubicada en la banquina y, como consecuencia del violento choque, comenzó a arder de forma inmediata.

La magnitud del fuego impidió que los ocupantes pudieran escapar, y cuando llegaron los servicios de emergencia, ambos ya habían fallecido.

Bomberos Voluntarios de Lezama trabajaron en la extinción del fuego, mientras que personal médico de AUBASA constató las muertes. Las condiciones climáticas eran buenas y la calzada se encontraba en estado normal, por lo que los peritos intentan determinar qué causó el despiste.

La causa quedó a cargo de la Fiscalía Descentralizada Nº 9 de Chascomús, que caratuló el hecho como "averiguación de causales de muerte" y "doble homicidio culposo". (DIB)





POLÍTICA

El frente Somos Buenos Aires suma sectores del peronismo

Sectores díscolos del peronismo se unieron al armado de centro de la UCR y hay ruido con más nombres en danza. Un nuevo intendente confirmado, otro que suena y la desmentida por un exjefe comunal del conurbano.

a incorporación de sectores díscolos del peronismo al frente "Somos Buenos Aires", un espacio político de centro impulsado por amplios sectores de la UCR bonaerense, entre ellos el radicalismo de Rojas, de cara a las elecciones bonaerenses del 7 de septiembre sigue dando que hablar

La postura mayoritaria del radicalismo, en especial de los intendentes y de los titulares del Comité Provincia, Miguel Fernández y de la Convención de Contingencia, Pablo Domenichini, de sumar a viejos aliados como CC o el GEN, repatriar a Facundo Manes pero también de incluir a "peronistas no K", chocó con los intereses del abadismo.

Diego Garciarena, apoderado por el sector que responde al senador nacional Maximiliano Abad decidió no firmar el acta constitutiva – hablan de dirigentes de tradición peronista con Fernando Gray, Juan Zabaleta, Florencio Randazzo o Julio Zamora que no coinciden con la identidad política radical- y ese tema es aún objeto de tensiones de cara a una nueva convención de contingencia prevista para este martes.

Lo cierto es que mientras la cúpula boinablanca busca salir de su laberinto cada vez suenan más nombres provenientes del peronismo. Algunos con confirmación, otros como rumores y hasta publicaciones con el nombre de un exintendente del conurbano que generó desmentidas y la denuncia de "operetas" aunque



"nadie sabe" de quien (o se anima a atribuir).

LOS NUEVOS NOMBRES DEL PERONISMO DÍSCOLO QUE SUENAN EN SOMOS

La primera de las confirmaciones llegó de la mano del intendente de General Villegas, Gilberto Alegre, quien se alejó del Movimiento Derecho al Futuro (MDF) tras conocer la decisión de Axel Kicillof de acorar listas conjuntas. "Si juega con el kirchnerismo, no estoy" había advertido tiempo atrás en declaraciones a Infocielo.

El jefe comunal ya se incorporó a "Somos Buenos Aires". Legará sin pretensiones seccionales y le hará lugar a un dirigente radical, que ya está incorporado a la gestión municipal, en la nómina local.

Alegre acumula una larga experiencia no solo como intendente sino como uno de los antiguos fundadores del Frente Renovador y luego como parte de la pata peronista de Cambiemos, a través de Encuentro Republicano Federal de Miguel Ángel Pichetto.

Otro de los nombres que circuló en las últimas horas es el del

intendente de Las Flores, Alberto Gelené, aunque no hay confirmaciones

Distanciado del Frente Renovador y con diferencias con el kirchnerismo duro estaría analizando sumarse al espacio de centro para evitar una campaña común con dirigentes como Máximo Kirchner.

En las últimas horas, también circuló el nombre que generó un cimbronazo dentro de la UCR y generó una desmentida a nivel institucional: el exintendente de Merlo, Raúl Othacehé, uno de los denominados barones del conurbano.

"Creemos en un país que crezca con sus trabajadores, sus pymes, sus industrias y sus jóvenes adentro. Por eso, formamos parte de un espacio que integran dirigentes como Juan Schiaretti, Florencio Randazzo y Julio Zamora, entre otros compañeros y dirigentes de toda la Argentina" explicó el exjefe comunal aunque evitó referencias a los referentes radicales.

Desde la UCR salieron a desmentir: "Ante versiones difundidas en medios, informamos que no existen nuevas incorporaciones al frente Somos Buenos Aires. Cualquier ampliación debe respetar los mecanismos institucionales acordados por todas las fuerzas políticas del espacio. Sostenemos una construcción democrática, transparente y con reglas claras" mencionaron.

Finalmente el propio Raúl Othacehé se bajó del armado con fuertes críticas. "Desde hace tiempo participamos con la expectativa de contribuir a la construcción de un proyecto auténticamente peronista, con eje en el trabajo, la producción, el desarrollo y la justicia social. Intentamos aportar en esa dirección, pero entendemos que ese perfil no se va a expresar como creemos que el país y nuestra provincia lo necesitan" indicó.

Y lanzó: "Además, observamos que en esta construcción prevalecen sectores con escasa representación, poco arraigo territorial y sin el volumen político necesario para ser una verdadera alternativa. Creemos que un proyecto serio y transformador debe consolidarse desde el federalismo, la territorialidad y la capacidad real de gestión" lanzó.

En tanto, el intendente peronista de Tigre Julio Zamora (Hacemos), el titular del Comité de Contingencia de la UCR, Miguel Fernández y la diputada Maricel Etchecoin Moro (Coalición Cívica) y Unión Cívica Radical), mantuvieron en las últimas horas reuniones con dirigentes de la segunda sección electoral.

Entre algunos de los dirigentes se menciona a las diputadas Viviana Dirolli (Para Adelante) y Romina Braga (CC), a Marcelo Torres de Zárate, de origen peronista y al exintendente PRO de Ramallo, Gustavo Perié. Por estas horas, la gran incógnita es que pasará con los hermanos de San Nicolás, Santiago y Manuel Passaglia - de origen pro-peronista- que desconocieron el acuerdo con los libertarios y lanzaron "Hechos", su propia fuerza política que sonó con posibilidades de unirse al frente "Somos Buenos Aires". (Primera Plana)



POLICIALES

Se entregó el último acusado en la golpiza a Guido Ruíz

En estas horas se presentó ante la justicia Ignacio Ejmami, otro de los protagonistas en la brutal golpiza que recibió el joven colonense a la salida de un boliche en la vecina ciudad de Colón.

■l caso de la brutal golpiza que recibió el joven colo-■nense Guido Ruíz, a mediados del mes pasado a la salida de un boliche, va avanzando en cuanto al accionar de la justicia, ya que en estas últimas horas se entregó el último de los sospechosos acusados de haber participado en el hecho.

Colón Virtual, medio que está siguiendo de manera permanente la causa, señaló en sus redes que en un giro inesperado en la causa por el ataque en patota a Guido Ruiz en las cercanías de un reconocido boliche bailable de Colón durante el mes de Junio, Ignacio Ejmami, el único prófugo restante en el caso, se entregó a la justicia en la tarde del lunes y declararía en las próximas

La entrega de Ejmami marca un avance significativo en la



investigación del violento acci-

Cabe recordar que el joven Guido Ruíz fue víctima de un brutal ataque en grupo en las

cercanías de un boliche bailable en Colón en Junio, motivo por el cual Ignacio Ejmami era buscado intensamente por su presunta participación en el

ataque y habría sido identificado como el único prófugo en la causa, luego de que se entregarán los otros dos involucrados incluído Gino Ansaloni.

Ejmami se presentó ante la justicia en un gesto que podría tener implicaciones en su situación legal.

Se espera que el joven sea indagado en las próximas horas para brindar su versión de los hechos y responder a las acusaciones en su contra. La entrega de Ignacio Ejmami es un paso crucial en la búsqueda de justicia para Guido y su familia.

La indagatoria prevista para la jornada de ayer puede ser fundamental para esclarecer los hechos y determinar las responsabilidades en este terrible caso de violencia grupal que casi se cobra la vida de un nuevo adolescente.

EDUCACIÓN

Lanzan el curso de Promotor Comunitario en Salud

El Centro de Formación Laboral Nro. 401 "Ministro Dr. René Pérez" junto a la Secretaría de Desarrollo Humano, la Secretaría de Desarrollo Productivo y la Dirección de Educación del Municipio de Rojas informan que en

los próximos días se estará abriendo el Curso de Promotor Comunitario en Salud, el cual comenzará a ofrecerse el próximo 20 de agosto.

El Centro de Formación Laboral Nro. 401 "Ministro Dr. René Pérez" indica que el Curso de Promotor Comunitario en Salud se desarrollará los días martes y viernes a las 13:30 horas en el propio espacio ubicado en Juan G. Muñóz 331.

Todos los cursos que se desarrollan en el Centro de

Formación Laboral Nro. 401, apoyados por el Municipio de Rojas, cuentan con el seguimiento del Ministerio de Trabajo del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires y el Instituto Provincial de Formación Laboral.



TIENDA PARA MASCOTAS ARTÍCULOS DE LIMPIEZA

Pedidos y consultas 2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield



HOROSCOPO

ARIES: Pequeños disgustos o discusiones con algún amigo. Va a tener muchos gastos pero su economía no sufrirá. Ciertas trabas laborales, no deben preocuparle.

TAURO: Su pareja está esperando una caricia, no sea tan arisco. Jornada de importantes beneficios económicos. Potencie el trabajo en equipo.

GÉMINIS: Está resentido por cosas que sucedieron en el pasado. En lo económico, desconfíe del dinero fácil. En el trabajo, hoy puede pasar de todo.

CÁNCER: Dedíquese a ayudar a los demás; eso le hará sentirse bien. Haga frente a los problemas económicos. Tenga más paciencia con las premuras de sus jefes.

LEO: Dé rienda suelta a sus emociones sin miedo a ahogarse. Ahorre un poco más, así se sentirá seguro en el futuro. Su ingenio será bien recibido por sus jefes.

VIRGO: Sabe que su pareja no es la que está fallando. Buen momento económico para independizarse. Ganas de ampliar sus horizontes profesionales.

LIBRA: Sea más solícito con su pareja, le beneficiará. Los asuntos monetarios se resolverán a su favor. Si está en paro, los astros le ayudarán a encontrar trabajo.

ESCORPIO: El amor le sonríe, déjese querer. Algunos proyectos financieros pueden acabar frustrados. En el trabajo, tendrá tendencia a imponerse elevadas cimas.

SAGITARIO: Estará sentimental y un poco sensible, así que espabile. Con el dinero, siga los consejos de los entendidos. Valore las oportunidades profesionales y decida.

CAPRICORNIO: Cuidará mucho su imagen personal para mostrarse irresistible. Las preocupaciones económicas quedan atrás. Láncese en pos de nuevas aventuras profesionales.

ACUARIO: No caiga en esa aventura sentimental, no es de fiar. Programe su economía sin angustias ni agobios. Si no es sistemático en su trabajo, el caos irá ganando terreno.

PISCIS: Magnífico momento para el amor. Día para resolver asuntos financieros delicados. Oportunidad de progreso profesional. Vigile su presión arterial.

DIRECCIÓN DE DEPORTES

Los últimos resultados de la etapa local de los Juegos

En estos días se concretó la competencia de Vóley, Pesca, Tenis, Fútbol 5 Femenino, Fútbol 7 Mixto, Fútbol 11, Pádel, Tiro, Básquet 3X3, Cestoball, Futsal y Atletismo.

ontinuó desarrollándose la semana pasada y en el inicio de la presente la etapa local de los Juegos Bonaerenses 2025, la competencia que abarca disciplinas deportivas y culturales y que está destinada a jóvenes y adultos mayores.

En esta oportunidad actualizamos la información con los resultados más recientes de la etapa local en juveniles y PcD, mientras que podemos adelantar que tras las vacaciones de invierno comenzará la instancia regional.

Vóley:

Sub-16 Masculino escolar: Escuela San José.

Sub-16 Femenino escolar: Escuela Ensna

Sub-18 Masculino escolar: Escuela Técnica.

Sub-13 Mixto Escolar: Escuela Secundaria Rafael Obligado.

Sub-15 Femenino Libre: H. Rodríguez, M. Rodríguez, J. Sartori, L. Quintana, M. Olari, J. Troglio. Dt: Tomas Quaglia.

Pesca: Tomas Biscayart. Tenis:

Sub-14 Masculino single: Cantenys Lorenzo

tenys Lorenzo
Sub-16 Masculino single: Toso

Benjamín Sub-18 Masculino single: Cas-

trillo Tomas
Sub-14 Femenino single

Sub-14 Femenino single: D`Angelo Paula

Sub-16 Femenino single: Umanti Ema

Sub-18 Femenino single: Magistrati Morena

Sub-14 doble Masculino: Breitschmitt – Rocca

Sub-16 doble Masculino: Gorriz – Camogli

Sub-16 doble Femenino: Boroni – Caso

Futbol 5 Femenino: Nicastro, Ibars, Medina, Mitriani, Aguilera, Caggiano, Pagani, Álvarez, Cichello y Silva.

Futbol 7 Mixto: Felipe Pubill, Ulises Quiroga, Benjamín Pérez, Tomas Endrizzi, Lucila Ascensión, Guadalupe Lenguaza y Eva Frontera.

Futbol 11 Sub-16 Masculino Escolar: Valentino Ramírez, Va-

lentín Mansilla, Gerónimo Burgos, Elías Molina, Felipe Zarza, Lautaro Garraza, Ulises López, Jonathan Silva, Máximo Marengo, Marcos Arévalo, Jeremías Del Valle, Mateo San Pietro, Lautaro Cantini, Gastón Aguirre y Valentino Di Prinzio.

Futbol 11 Sub-18 Masculino Escolar: Ibáñez, Grazziuti, Calzetta, Ávila, Rodrigo, Vargas, Martínez, Giménez, Scarrone, Spinelli, Mendi, Racera y Barreiro.

Futbol Sub-16 Femenino: Gualtieri, Ravichoni, Ramírez, Calderón, Sciarini, Fernández, Balerio, Morena, Ojea, García Plaza, Gutiérrez Verryt, Palacios y Boniardi. Pádel:

Sub-14 Femenino: D'Angelo/Pelliza.

Sub-14 Masculino: Puzzo/ Abril.

Sub-16 Femenino: Umanti/Rodríguez.
Sub-16 Masculino: Giménez/

Bisi. - Suh-18 Femenino: Lasalle/Pîe-

Sub-18 Femenino: Lasalle/Pîedrabuena.

Sub-18 Masculino: Nota/Puzzo.

Femenino: Josefina Bouvier. Masculino: Carlos Hofferlen. Básquet 3 x 3

Sub-18 Masculino: Mateo Gil, Manuel Audifred, Felipe Vázquez y Nicolás Forese.

Cestoball:

Sub-14 Femenino: Eloísa Vimercatti, Julieta Rigo, Juana Troglio, Helena Rodríguez, Emily Silva y Isabella Fernández.

Sub-17 Femenino: Liz Godoy, Mora Forese, Mia Calvioni, Lara Malatesta, Olivia Vimercatti, Antonella Leiva, Mora Barzaghi, Leonela Cataldo, Mora López y Fiorella Cataldo.

Futsal:

Sub-18 Masculino: Luca Martin, Francisco Rossi, Francisco Irazoqui, Iván Alvarado, Agustín Doménica, Felipe Almada, Thiago Palmieri, Dante Corbellini y Gino García.

Sub-15 Masculino: Valentino Rossi, Vicente Fiorabanti, Ezequiel Alvarado, Federico Puzzo, Mirko Melo, Thiago Melo, Enzo Quevedo y Ramiro Guevara. Atletismo PcD:

Atletismo + 16 Masculino: Salto en largo: Thiago Conde.

Velocidad: Thiago Conde. Lanzamiento de bala: Aaron Ormeño Roca.

Atletismo + 16 Femenino:

María Paz Bengochea. Atletismo + 16 Femenino:

Salto en largo: Kendra Taborda. Velocidad: Kendra Taborda.

Lanzamiento de bala: Kendra Taborda.

Atletismo intelectual + 16 Masculino:

Salto en largo: Miguel Baldomir, Marcelo Bello.

Velocidad: Miguel Baldomir, Bruno Marchetto, Alejo Ávila.

Lanzamiento de bala: Marcelo Bello.

Atletismo intelectual Sub-15 Masculino:

Salto en largo: Patricio Acuña. Velocidad: Patricio Acuña, Aaron Sánchez.

Lanzamiento de bala: Marcos Ríos

Atletismo intelectual libre + 12 Masculino:

Salto en largo: Joaquín Mere.

Velocidad: Ever Pajón, Joaquín Mere.

Lanzamiento de pelota: Ever Pajón.

Atletismo intelectual + 16 Femenino:

Salto en largo: Mariana Sánchez, Sol Farías.

Velocidad: Mariana Sánchez, Sol Farías.

Lanzamiento de bala: Sol Farías, Milagros Opisacco.

Atletismo intelectual Sub-15 Femenino:

Salto en largo: Geraldine More, Catalina Folino.

Velocidad: Geraldine More, Leonela Muñoz.

Lanzamiento de bala: Catalina Folino, Geraldine More.

Atletismo intelectual libre + 12 Femenino:

Salto en largo: Lucia García, Giuliana Barrios.

Velocidad: Lucia García, Giuliana Barrios.

Lanzamiento de pelota: Giuliana Barrios.



EDUCACIÓN

Se entregó la colección "ESI en las escuelas bonaerenses"

Autoridades del plano educativo concretaron la entrega del material que tiende a profundizar la implementación y el fortalecimiento de la Educación Sexual Integral en los diferentes establecimientos del distrito.

n la jornada de ayer se llevó a cabo en las instalaciones del Jardín 909 de nuestra ciudad la entrega de la colección "ESI en las escuelas bonaerenses, más derechos en las aulas".

El acto de la entrega del material contó con la presencia del Inspector Jefe Regional

Federico Castellano, la Inspectora Jefa Distrital Loredana Cantelmi, la Referente Regional de la Dirección Provincial de ESI Antonella Franceschina, además de los inspectores de enseñanza, integrantes de los equipos de conducción de los diferentes establecimientos educativos, bibliotecarios



y preceptores y preceptoras.

La colección "ESI en las escuelas bonaerenses, más derechos en las aulas" profundizar la implementación y el fortalecimiento de la Edu-

cación Sexual Integral, enriqueciendo las bibliotecas de las escuelas bonaerenses de gestión estatal y privada, en todos los niveles y modalidades educativos.

SALUD

Vacunación a embarazadas contra el Virus Sincicial Respiratorio

La vacunación en el Hospital "Unzué" se lleva a cabo de lunes a viernes de 7:30 a 12:00 horas y es totalmente gratuita.

La Secretaría de Salud y la Dirección de Atención Primaria de la Salud informan que se está llevando a cabo la vacunación a embarazadas contra

el Virus Sincicial Respiratorio, la cual se realiza en el Hospital "Saturnino E. Unzué".

Es importante saber que la vacuna contra el Virus Sincicial Respiratorio es para embarazadas de 32 a 36 semanas de gestación, y que previene la bronquiolitis y neumonía en bebés hasta los 6 meses de edad.

La vacunación, que está activa hasta octubre, en el Hospital "Unzué" se lleva a cabo de lunes a viernes de 7:30 a 12:00 horas y es totalmente gratuita.



General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476 C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar



Federico Abdala Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) Tel. 02474-15563434 | 02475-433152 abdalapropiedades@gmail.com

FÚTBOL ZONAL

El torneo 5 Ligas ya tiene los semifinalistas

En la penúltima instancia de la competencia se enfrentarán por un lado Racing Club de Colón y Defensores de Salto, mientras que por la otra llave jugarán Compañía General de Salto y Racing Club de Pergamino.

in representantes de la Liga de Rojas se jugarán la penúltima instancia del torneo 5 Ligas de Primera división, certamen que entra en la parte más emocionante, a solo un mes de conocer el gran campeón.

Entre sábado y domingo se disputaron los partidos de vuelta de los cuartos de final del torneo 5 Ligas, siendo el primero en lograr la clasificación a las semis el conjunto de Compañía General, que en la ida había vencido en su casa a Sportivo Barracas por tres a cero, en tanto en la revancha defendió la diferencia, empatando en un tanto en Colón, donde los goles fueron de Ignacio López para el Rojo y de Juan Cervello para el



Newbery quedará libre en la primera fecha del torneo doméstico.

Lagarto.

También en Colón logró el pasaje a las semifinales Racing Club, que le había ganado de visitante en Salto a Sports, mientras que en El Coloso el juego terminó sin goles.

En la jornada del domingo el primero que se metió en la siguiente instancia fue Defensores, que la semana pasada había ganado tres a dos en barrio Progreso, mientras que en la revancha le volvió a ganar a Jorge Newbery, ahora por dos a cero, con los tantos de Enzo Villalba y Franco Stella.

El último lugar en las semifinales fue para Racing Club de Pergamino, que había empatado en la ida con CUSA en Salto, mientras que en la revancha el Bohemio logró imponerse por cuatro a dos, marcando para el triunfo

Esteban López en dos oportunidades, Guido Montero y Alejo Coronel, mientras que los goles del Universitario fueron de Juan Manuel Núñez y Tomás Garavano.

En las semifinales de la competencia Racing Club de Colón enfrentará a Defensores, serie que comenzará en la cancha de la Academia, y Compañía General a Racing Club de Pergamino, manga que iniciará en el estadio del Lagarto.

FÚTBOL ZONAL

Comienzan las semifinales del certamen de Reserva

En la jornada de hoy desde las 20:00 horas Boca Juniors recibe a Defensores de Salto en el estadio "Roberto Coqui Onzari", mientras que resta saberse cuando se medirán Obras Sanitarias de Arrecifes y Douglas Haig de Pergamino.

En el curso de esta semana se están poniendo en marcha las semifinales del torneo 5 Ligas destinado a la categoría Reserva, instancia a la cual consiguió avanzar el conjunto del club Boca Juniors, único representante de la entidad madre del balompié rojense en la competencia.

En la etapa de semifinales Boca Juniors, que viene de dejar en el camino a Jorge Newbery en los cuartos de final, se enfrentará con Defensores de Salto, que en la fase pasada superó a Sportivo Barracas de Colón.

El partido de ida de las semifinales entre el Xeneize y el Loro se jugará esta noche desde las 20:00 horas en el estadio "Roberto Coqui Onzari" del barrio Mataderos de nuestra ciudad.

La otra llave de semifinales

del torneo 5 Ligas de la categoría Reserva será protagonizada por los elencos de Douglas Haig de Pergamino y Obras Sanitarias de Arrecifes, que vencieron en cuartos de final a CUSA de Salto y Argentino de Alfonzo, respectivamente.



▶ SEMI-REMOLQUE▶ CARGAS GENERALES▶ COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com - analia@transporteelresero.com





Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos Ferretería Av. Moreno 102, Rojas.

Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

FÚTBOL CHACARERO

Pasó la fecha 12 del Intercooperadoras

En la tercera fecha de la segunda ronda, que se jugó el domingo en el Prado Español, hubo victorias de Santa Felisa, Los Indios, La Vuelta FC, La Vigía y La Beba, que sigue siendo el puntero de la competencia.





ste domingo se llevó a cabo en la cancha del Prado Español la duodécima fecha del torneo Intercooperadoras 2025, la tradicional competencia futbolera que reúne a elencos representantes de diferentes establecimientos educativos de la zona rural de nuestro distrito.

La fecha 12 del Intercooperadoras comenzó con el triunfo de Santa Felisa sobre San Martín por tres a dos, mientras que luego Los Indios superó a Carabelas FC por cuatro a uno.

En el tercer partido de la jornada La Vuelta FC venció a Guido FC por dos a cero, y después La Vigía derrotó a Jardín Nro. I por tres a cero.

La jornada en la cancha de Avenida Larrea se completó con la victoria del líder La Beba sobre Sol de Mayo por tres tantos contra uno.

RESULTADOS DE LA FECHA (12DA)

Santa Felisa 3 (Jonathan Acosta, Diego Martínez y Máximo Martínez) - San Martín 2 (Jorge Maidana y Axel Iturre)

Los Indios 4 (Jonathan Gigena-2-, Matías Opisacco y Matías Cioffi) - Carabelas FC 1 (Jonathan Fernández)

La Vuelta FC 2 (Cristian Lú-

quez y Lucas Minadeo) - Guido

La Vigía 3 (Federico Larrivieri-2- y Alex Barry) - Jardín Nro. I 1 (Leandro Leiva)

La Beba 3 (José Leiva, Federico Rosset y Emiliano Toso) - Sol de Mayo 1 (Félix Carrizo)

TABLA DE POSICIONES

La Beba 33 (+20) La Vigía 31 (+26) La Vuelta 27 (+22) Los Indios 24 (+11) Santa Felisa 24 (+10) San Martín 14 (+4) Sol de Mayo 12 (-14) Guido FC 5 (-18)

Jardín Nro. I 2 (-25) Carabelas FC 2 (-36)

TABLA DE GOLEADORES

Federico Larrivieri (La Vigía) 12 Diego Martínez (Santa Felisa) 10 Emanuel Tourón (La Beba) 9 Cristian Lúquez (La Vuelta) 9 Juan Quiroga (La Vigía) 8 Emiliano Toso (La Beba) 7 Marcelo Martínez (San Martín) 7 Axel Iturre (San Martín) 7 Hugo Martínez (Santa Felisa) 6 Jonathan Gigena (Los Indios) 6 José Leiva (La Beba) 6 Maxi Elgoyhen (Los Indios) 5 Máximo Martínez (Santa Felisa) 5 Alex Barry (La Vigía) 5





Seguinos en redes





INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

Asesorate con profesionales!





Aráoz 1146, CABA. Tel. (+54) 11 2386-7670



www.insiderfinance.com.ar

FÚTBOL LOCAL

El fin de semana arranca el torneo local

La Liga Deportiva de Fútbol de Rojas programó para sábado y domingo la primera fecha del torneo local de Primera división y la categoría Reserva. En el arranque Juventud recibe a Boca Juniors, Argentino a Carabelas y Deportivo Unión a El Huracán.

a sin protagonistas rojenses en el torneo 5 Ligas la entidad madre del balompié rojense determinó en la habitual reunión de los días lunes que el fin de semana se ponga en marcha el certamen local destinado a Primera división y categoría Reserva, competen-

cia que se jugará con el mismo formato de las últimas temporadas, con una etapa de clasificación en la cual se enfrentarán todos contra todos para ir por un lugar en la finalísima, en tanto luego irán los play offs para establecer el segundo clasificado a la instancia decisiva.

La primera fecha del torneo local de las categorías superiores comenzará el sábado con dos compromisos, recibiendo Juventud en el estadio "Vagón sin Ruedas" a Boca Juniors y Argentino en el "Venancio Coco Amichetti" a Carabelas, en tanto el domingo en la vecina locali-

dad se enfrentarán Deportivo Unión y El Huracán, quedando libre Jorge Newbery.

Todos los compromisos de Primera división del fin de semana iniciarán a las 16:00 horas, en tanto previamente se disputarán los encuentros de la categoría Reserva.

TURISMO CARRETERA

TC: Canapino volvió a la victoria y Chevrolet tuvo su primera alegría del año

El "Titán" se impuso de punta a punta en la 8° fecha del Turismo Carretera y cortó una racha de 24 carreras sin triunfos en la categoría, donde no ganaba desde 2022. Todino (Ford) logró su 4° podio consecutivo en Concepción del Uruguay y Santero (Ford), que llegó 3°, es el nuevo líder del campeonato.

Finalmente llegó el anhelado regreso a la victoria de Agustín Canapino (Camaro) en el Turismo Carretera. El piloto del Canning Motorsports se impuso de punta a punta y con autoridad en la Final correspondiente a la 8ª fecha del campeonato 2025, que se llevó a cabo en el autódromo de Concepción del Uruguay. Así, el arrecifeño cortó una racha de 24 ca-

rreras sin triunfos en TC, ya que el anterior había sido el 29 de mayo de 2022 en Rafaela, con una Chevy (en ese lapso -a raíz de su actividad en IndyCar- no fue de la partida en 18 oportunidades).

El "Titán", que largó desde la "pole position", le dio a Chevrolet su 1ª victoria de una temporada que ya registra triunfos de las 5 marcas participantes en el Turismo Carretera. El anterior éxito del "Chivo" había sido en el Premio Coronación 2024 disputado en La Plata, con Diego Ciantini, también piloto del Canning Motorsports por entonces.

Canapino compartió la 1ª fila con Germán Todino (Mustang), quien en las 13 primeras vueltas se mantuvo a menos de 1 segundo del líder, pero ya a partir del 14º giro el tetracampeón de Turismo Carretera construyó una diferencia que lo mantuvo a salvo de cualquier intento de sobrepaso. Así, consiguió su 16ª victoria en 232 carreras en TC y festejó por tercer fin de semana seguido, ya que venía de ganar en TC Pick Up (29 de junio) y Turismo Carretera 2000 (6 de julio).





Estudio de Abogados L. N. Além 755 – Rojas (B) 12 de Octubre 25 4º Piso B – Junín (B) 02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



ALEM 501 - ROJAS (B) TEL. (02475) 464425 BOXEO

Tiziano Enrique obtuvo un empate en Arrecifes

En la velada que se llevó a cabo el viernes a la noche en el espacio Luxuri el representante de nuestra ciudad igualó con el local David Sánchez. No pudo presentarse Manolo Peirone.

n las instalaciones del espacio Luxuri de la ciu-■ dad de Arrecifes se llevó a cabo el viernes ante un gran marco de público un interesante festival de Boxeo amateur, donde se presentaron varios de los mejores exponentes de toda la región.

Uno de los animadores de la velada del viernes en la ciudad tuerca fue el representante del Gimnasio Hermanos Molina de Rojas Tiziano Enrique, quien en esta oportunidad enfrentó al local David Sánchez, en la divisional de los 85 kilos.

En un combate donde reinó la paridad los jurados se terminaron inclinando justamente por el empate, con un saldo positivo para el púgil rojense teniendo como referencia que era el visitante.



También estaba estipulada la presencia en el ring de Manolo Peirone, aunque esta vez el rojense debió quedarse con las ganas ya que hubo un inconveniente en el arribo de su rival.



FARMACIA DE TURNO

Miércoles 16 de Julio

CHIAVARINO

L. Alem 550

ORGANIZACION INMOBILIARIA

GRAL. ALVEAR 546 -Tel:(02475)462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:

MERCADO DE CEREALES

LUNES 14 · 07 · 2025

DΙ	S	P	0	Ν	П	В	П	Г

	AFA	ROSARIO
TRIGO	248000	s/c
MAIZ	218000	s/c
GIRASOL	419500	s/c
SOJA	330000	s/c
SORGO	s/c	215000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

BÁSQUET ZONAL

Alianza se quedó con el último pasaje a semis

En la noche del lunes se definió el último pasaje a las semifinales del torneo Apertura correspondiente al Campeonato de Primera división que organiza la Asociación Pergaminense de Básquet.

La última serie de cuartos de final que tenía que definirse era la que tenía como protagonistas a los elencos de Juventud de Pergamino y Alianza de Colón, que

ahora se vieron las caras en el estadio "Ricardo Dorado Merlo".

Juventud de Pergamino, que había terminado en el cuarto lugar en la fase regular, ganó el primer juego en su casa, en tanto Alianza, que fue quinto en la clasificación, fue ganador en el segundo partido.

En el juego del lunes el que logró hacerse fuerte en campo visitante fue el conjunto colonense, que dio el gran batacazo y derrotó a Juventud por 77 a 65, obteniendo el último pasaje a la penúltima instancia del primer certamen de la temporada.

En las semifinales Alianza de Colón se cruzará con Argentino, en tanto por la otra llave se enfrentarán Comunicaciones y Ricardo Gutiérrez de Arrecifes.





QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MARTES 15 DE JULIO DE 2025

\Box	18050		I8634		19935		1		I868/		1 1641	∢	I8366
⋖	23905		24193	≰	20034		23084	≰	27424		20053	Z	27046
\exists	31093		39870		37639		39100		30481		30562	⊑	30212
≓	43013		44915	≓	43477		48541	≓	45897		49473	⊃	45622
0	59719		53785		57850	≤	52182		58166		54496	₹	58267
⋖	6 96 46	< <	6 1761	< <		\circ	6 0000	< <	6 9063	< <	6 4200	5	6 9000
	68646		<u>6</u> 1761	-	<u>6</u> 7738	Z	69908	-	68062		64308	-	<u>6</u> 8099
	79104	>	74398	1 -	73589	₹	78566	1 -	73426	>	72625		73086
⋖	81597		83874	5	86985	6	83433	⋖	80748		88470	<u> </u>	80167
5	94152	>	92519	<u> </u>	93780	- X	99745	Z	92526	≥	98689	 	92195
ú	101796		100522	-	108261	Δ.	100141		102520		10 1568	=	102177
~	115861	1	117510	2	116781		114014	5	116955	<u> </u>	111453	>	116653
₽.	127841		127871	~	123242	9	129823		127092		123629	<u> </u>	127957
-	137745	⋖	134363	<u> </u>	134450	œ	136484	< ■	134401	⋖	130337	- 5	134177
3							1.4	5	13	2			
_	146923		140439	< 4	143342	2	145437		148074	=	142627		148479
_	155583	2	150840	_	155108	~	159546		155543		159332	≥	155974
	165191	_	164672	_	161382	_	162706		165262	2	164932	_	165026
	170066	_	176000		173792	-	179371		176718	a	179021	-	176053
	188235	< <	185468		182845	⋖	182507		182239	≥	188455		182440
	193012		198934		195686	_	199152		199182	<	198201		199291
	204855	_	202725		203869	_	206338		205617	_	204979		20 5157
	204033	I	202/23	1	203003		200330	1	20	I	2043/3	I	20

DESAFÍOS HABITACIONALES

Avances del Plan Buenos Aires Hábitat para un Estado eficiente

Silvina Batakis encabezó el primer taller del Plan Buenos Aires HábitatTras noventa días de trabajo continuo se expusieron los avances del Plan Buenos Aires Hábitat que se están trabajando desde las distintas áreas del Ministerio de Hábitat y Desarrollo Urbano que encabeza Silvina Batakis, y que tiene como primer resultado el lanzamiento de un indicador de Aptitud Territorial para diseñar nuevas ciudades más justas y sustentables.

"Estoy muy agradecida por todo el trabajo que hicieron. Somos todos servidores públicos,

■ SEPELIO

FRANCISCO JOSE BOVERI (QUIQUE) q.e.p.d.

Falleció ayer, martes 15 de Julio de 2025, en el Hospital local. Casa velatoria: Gral. Alvear 589, Rojas. Sepelio: Hoy, jueves 16, a las 13 hs., Cementerio Parque. Servicio: Casa Solari Hnos. y CLYFER. nuestro objetivo final es que la gente esté un poquito mejor. Todos sabemos que la provincia de Buenos Aires sufre estructuralmente una falta de recursos, de financiamiento por la deserción del Gobierno Nacional, por eso tenemos la obligación de ser eficientes, como nos pide nuestro gobernador, Axel Kicillof", afirmó Batakis en la sala auditorio del Ministerio de Infraestructura, frente a las trabajadoras y trabajadores que participaron de
este primer taller de intercambio.

Así es que desde el ministerio se desarrolló esta herramienta metodológica para identificar las zonas más adecuadas para la expansión urbana, construcción de viviendas o implementación de proyectos de infraestructura.

Este indicador se nutrió de los datos, informes y asistencias desde las demás áreas de Hábitat se fueron volcando al portal del Plan, mostrando que el trabajo colaborativo permite generar mejores productos. Pero además, todo ese bagaje de conocimiento que surgió de los in-

tercambios y cruces de información ya se está aplicando en un caso testigo de un proyecto de desarrollo urbano en un municipio bonaerense

En ese sentido fueron fundamentales los trabajos presentados en el Taller que complementan el diagnóstico que se construyó en la etapa inicial del Plan. Uno de ellos fue realizado por la Dirección Provincial de Planificación y Seguimiento de Gestión, que mostró cómo es la integración de los sistemas internos de información que tiene el ministerio para hacer pública la información, conectarla y que esté compartida en la plataforma de Buenos Aires Hábitat.

También completaron los datos del diagnóstico los datos surgidos de la Unidad de Promoción de Políticas de Género y Diversidad, con su informe de hábitat y desarrollo urbano con enfoque de género, diversidad sexual y derechos humanos, que propone reconocer la desigualdad estructural de nuestras sociedades que se replica en los

territorios a la hora de proyectar los distintos desarrollos urbanos.

El otro aporte a la primera etapa la dio la Dirección de Planificación y Desarrollo de Programas Especiales de la Gerencia de Desarrollo de Programas de Acceso al Crédito del Instituto de la Vivienda. Desde esta área se mostró un informe donde se dividió al territorio bonaerense en 14 regiones para analizar las dimensiones territoriales, sociodemográficas y económicoproductivas de cada una y así vincularlas con las demandas y necesidades en términos habitacionales y de hábitat que cada zona tiene.

También se presentaron en el taller un proyecto para comprender la complejidad de la demanda de hogares y asociarlo a la capacidad de pago del usuario; otra presentación planteó cuáles son las actividades a desarrollar para solucionar las problemáticas surgidas del diagnóstico, teniendo en cuenta no solamente la población, sino también cuáles son los actores involucrados y cuáles son los recursos técnicos, administrativos y presupuestales necesarios. Finalmente, en otra exposición se contó un proyecto vinculados a la sustentabilidad constructiva para centros urbanos fuera de los conurbanos.



